

JUN JUN PAPER 112

じゅん矯正歯科クリニック
TEL 06-6266-0018 E-mail jun@jun-oc.com

じゅん矯正歯科クリニック

[検索](#) [詳細ウラ面へ](#)

いよいよ「平成」の時代が幕を閉じ、新しい「令和」の時代がやってきました。平成はその名に込められた願いの通り、戦争のない平和な時代でしたが、阪神や東北、熊本など大きな地震や災害が多い時代でもありました。新しい時代がますます平穡で希望に満ち溢れていることを心から願うばかりです。

時代が切り替わる瞬間というのを、今回初めて経験した人も多いと思いますが、前回(という言い方が相応しいのかは分かりませんが)つまり「昭和」が終わり「平成」が始まった時、私は高校3年生でそのことをよく覚えています。その記憶がまだ新しい中、また時代が変わる瞬間に立ち会えるとは思ってもいませんでした。時の流れは早いものですね。

さて、私は平成元年に大学の歯学部に入学したので、私の歯科での人生は

平成とともに始まりました。当時はいわゆるリケジョが少なく、私も大学の同級生60人のうち女子は9人だけでしたし、大学の歯科矯正学講座に進んでも女性の先輩で矯正専門歯科を開業している人はいませんでした。それが今や、学生の半数を女子が占めるようになり、私の後輩の女性にも開業する人が増えてきました。こう考えると平成は女性の社会進出の機会が大幅に増えた時代でしたし、それに伴って女性が自分自身の価値を高めることに貪欲になってきた時代でもあったのではないでしょうか。

ただ社会で活躍する機会が、本当の意味で男女に均等に与えられていると言えば、まだまだ簡単に頷けうにはありません。これから始まる令和が、性別や年齢などの垣根を越えて、一人一人それぞれのステージで活躍できる機会を手に入れられる時代になればいいなと思います。



JUN-OC Staff talk
今月のテーマ

【好きなアイスクリーム】

皆さんの「好きなアイスクリーム」
こっそりスタッフにお知らせくださいね♪

【5月9日はアイスクリームの日】です。皆さんご存知でしたか?
1965年5月9日にアイスクリーム協会が制定しました。

ロッテの「爽」です。
バニラなのに甘すぎず、
シャリシャリじた爽快感があって、
夏の我が家の中冷庫には
常備されています。【阿部】

サーティーワンの
「ラブポーションサーティーワン」です(#^.^#)
期間限定のフレーバーも好きなので、
気になったものはとりあえず
ティースプーンします!笑【平松】

チャオベラのバニラです。
初めて食べた時おいしそぎて
衝撃だったんですが
今は売ってるお店が
見つかりません。【田村】

ブルーシールアイスの
「ストロベリーチーズケーキ」です。
(沖縄以外でもたまに見かけますよね♪)
塩ちんすこうも捨てがたいのですが...
あ~沖縄行きたい(ーー)!!【西】

患者さんにも
聞いてみました

ルマンドアイス!! 大好きです。地域限定でしたが、エリア拡大したときは嬉しかったです。【M.Kさん(女性)】
自分へのご褒美に大好きなハーゲンダッツを買います(*'艸`*)ラムレーズンが大好きです。【C.Oさん(女性)】